



自強不息 質実剛健 文武両道

URL : <https://www.koyo-h.wakayama-c.ed.jp/index.html>

## 令和5年度卒業証書授与式 挙行

3月1日、県教育委員会の栗生生涯学習局長様をはじめ、PTA、同窓会関係の方々の御臨席を賜り、本年度の卒業式を体育館において執り行いました。校長先生は式辞の中で、卒業生に伝えたい3つの大切なことを述べられました。**1つ目は「広い視野をもつ」**ということ。どんなことにも挑戦し、直接体験すること。また、若い時に自分の目で外国を見て欲しいと。**2つ目は「人の成長に限界はない」**ということ。今年度の文化祭のテーマ**“NO Limit KOYO!!”**のように、人間は限界を越えて成長することができるということ。そして**3つ目は「答えは自分でつくる」**ということ。意見交換や対話を踏まえ最適解を自分たちで作りあげるとのこと。2年生は1年後、1年生は2年後、本校を巣立つこととなりますが、その時まで、授業や学校行事、部活動などを通して視野を広げ、新しいことにチャレンジして、最適解を導き出すための様々な“力”を養ってください。



## 修学旅行(ネスタリゾート神戸・広島)に行ってきました。

3月3日(日)早朝、和歌山駅東口を出発し、途中、兵庫県三木市にある大自然の冒険テーマパーク「ネスタリゾート神戸」で凡そ半日、満喫できたのではないのでしょうか。その後、バスは山陽自動車道を西に向かって広島まで。4日は平和学習と宮島自主研修、5日は広島市内で班別自主研修を行い、19時過ぎに無事、和歌山駅東口に到着しました。体調不良で参加できなかった人や途中で団から離れなければならなかった人がいたことは残念でしたが、和歌山とは違った土地での2泊3日の修学旅行は皆さんの視野が少し広がったのではないのでしょうか。これからも国内外を問わず知らない土地で、知らない人と話をし、見聞を広め、しっかりと自分を磨いてください。



## クラスマッチ 開催

2年生は3月5日(火)、1年生は3月14日(木)にクラスマッチを開催しました。2学年の開催日、3月4日は生憎の雨天でしたが、男女とも体育館でバレーボールに大いに盛り上がりました。1学年が実施した3月14日は晴天に恵まれ、男子はグラウンドでサッカー、女子は体育館でバレーボールでクラスの団結力を実感し、一つの思い出を刻むことできたのではないのでしょうか。この仲間と過ごした1年間も3月で終わり、4月、新年度が始まれば、学年が1つ上がり新たな仲間との出会いがあります。その出会いが自分の人生を大きく左右する出会いになるかもしれません。共に考え、共に汗を流し、時には共に涙を流すこともあるでしょう。その取組の全てが皆さんの“力”になっているはず。仲間との出会いを大切に、いろんな事に全力でチャレンジしてください。

